

Inicia presidente de España este lunes su primera gira por Latinoamérica



Madrid, 26 ago (RHC) El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, iniciará este lunes una gira por cuatro países de América Latina, la primera desde que llegó al poder, la cual le llevará a Chile, Bolivia, Colombia y Costa Rica.

Con ese viaje Sánchez pretende evidenciar la trascendencia que otorga a la relación con todos los Estados de la región y superar lo que considera déficit de presencia del Ejecutivo español en iberoamérica.

Según fuentes oficiales, el mandatario desea fortalecer la relación no sólo con los países que visita, sino con toda Latinoamérica, y apoyar a las empresas y los cooperantes españoles que operan en ellas.

Sánchez se reunirá con el presidente de cada uno de los países que visitará y analizará con ellos las relaciones bilaterales, las regionales de América Latina con la Unión Europea, la situación en Venezuela y Nicaragua, y la próxima cumbre iberoamericana, que se celebrará los días 15 y 16 de noviembre en Guatemala.

Igualmente se divulgó que España condenó la decisión de Israel de autorizar la construcción de nuevos asentamientos en los territorios palestinos bajo ocupación sionista.

En un comunicado, el Gobierno socialdemócrata de Pedro Sánchez criticó los más recientes permisos concedidos por el régimen de Tel Aviv para levantar 650 nuevas viviendas en Beit El (Cisjordania) y en Jerusalén Este.

El Ejecutivo advirtió que estas edificaciones son ilegales según el Derecho Internacional, como señalaron de manera reiterada numerosas resoluciones de Naciones Unidas.

Estos proyectos “constituyen además un serio obstáculo para la posibilidad de la creación de un futuro Estado de Palestina contiguo y viable”, reza el texto, difundido por el Ministerio de Asuntos Exteriores.

“El Gobierno reafirma su posición a favor de una solución de dos estados (Israel y Palestina) y llama a las partes a reanudar las negociaciones de paz”, recalcó la nota oficial.

La administración de Sánchez recordó su “política constante de condena” a los proyectos de expansión de nuevas colonias de viviendas israelíes en territorio palestino.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/169981-inicia-presidente-de-espana-este-lunes-su-primera-gira-por-latinoamerica>



Radio Habana Cuba